
【資料４】

№ 事項 意　見　等 意見等に対する対応

1 計画期間について
目標に関して４年間で成果を出すのが難しいため、もっと長期間の計画に
するべきではないか。

現行計画についても、毎年度行政システム改革推進委員会で進捗管理を
行っているが、成果が見えにくいとの意見をいただいているなかで、長期間
の目標値を定めるのは困難な計画であるため、４年間の中で目標値を定
め、一定の成果が出せるように取り組んでいきたい。

2 計画本体について
計画に様々な課題が記載されているが、これらの課題とアクションプランと
の関連性がわかりにくいので、関連性が視覚的に見える構成とするべきで
はないか。

関連性がわかるように体系図を追記しました。

3
目標指数という項目があるが数値目標でない項目があるので、目標指標に
改めること。

修正済み。

4 目標値を定めるのであれば、様式に現状値を入れるべき。 修正済み。

5
アクションプランの目標値につ
いて

アクションプランの「⑱業務見直し工程表の活用による既存事業や業務の
見直し」の目標値が6000万円となっているが、これまでの成果である約
5700万円は3年間での成果であるため、8000万円を目標値とするべき。

修正済み。

6
アクションプランの実施内容に
ついて

アクションプランの「⑪新たな財源や歳入の確保」の実施内容にクラウドファ
ンディングを足すべき。

追記済み。

・草津市行政経営改革プラン（案）について

アクションプランの様式につい
て

行政システム改革推進本部会議幹事会（R2.9.1）における主な意見等について


